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México, D.F., a 2 de Septiembre de 2009. 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término del Mensaje 
con motivo del Tercer Informe de Gobierno, del 
Presidente Felipe Calderón Hinojosa, en el 
Palacio Nacional. 

 
PREGUNTA.- (Inaudible)  
 
RESPUESTA.-  (Inaudible), muy satisfactoria. Yo creo que eso, en 
la medida en la que todos podamos colaborar, el sector público 
y los ciudadanos, vamos a poder salir adelante como país. 
 
PREGUNTA.- ¿Cómo ve, ahora que llega a la Cámara de Diputados, 
cree que hagan falta esas reformas? 
 
RESPUESTA.- Creo que hacen falta muchas reformas y hace falta 
que tengamos muchos acuerdos. Creo que hoy tenemos que 
transitar todos los partidos políticos con ideas mucho más 
frescas, hacer una revisión de todas nuestras estructuras socio-
políticas para poder lograr los cambios que se van requiriendo 
en el país, como lo mencionó el señor Presidente. 
 
PREGUNTA.- El señor Presidente propuso y dijo que enviará varias 
reformas al Congreso, ¿usted nota que hay un ambiente propicio 
para que el Presidente mande ahorita reformas? 
 
RESPUESTA.-  Yo noto que en todas las bancadas hay 
coincidencia en que se tienen que hacer reformas de fondo y se 
tiene que dar respuesta a lo que los ciudadanos hoy están 
requiriendo. 
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Recuerden ustedes que en este momento todas las bancadas 
vienen de recorrer las calles y de estar en casa por casa del 
pueblo de México, entonces se trae con mucha frescura lo que 
está reclamando el ciudadano y esto genera una concientización 
de todos los miembros de las bancadas de poder hacer lo que se 
requiere para que podamos darles respuestas a los ciudadanos 
y, en el fondo, es resolver problemas de México. 
 
PREGUNTA.- Habló el Presidente, específicamente, de racionalizar 
el presupuesto y eso está en manos de ustedes ahora. 
 
RESPUESTA.- Claro. Primeramente tendrá que hacer el propio 
Presidente de la República, como lo ofreció, un buen análisis, 
no solamente de buscar lo superfluo, sino hacer lo  necesario 
para poder controlar el gasto y también desregular lo que se 
tiene hoy y que impide el crecimiento del país. 
 
PREGUNTA.- ¿Es posible un cambio como el que propone el 
Presidente Calderón? 
 
RESPUESTA.- Si nos ponemos todos a trabajar con conciencia y 
con responsabilidad, como creo que lo podemos hacer en esta 
Legislatura, seguramente lo podemos lograr. 
 
PREGUNTA.- ¿Trabajarán también para cambiar la percepción que 
tiene la ciudadanía de los políticos? 
 
RESPUESTA.-  Tenemos todos que trabajar por eso y tenemos 
que hacerlo de manera consciente de que tenemos que 
cambiar, porque los mexicanos ven a los políticos, tal como se 
describe, en condiciones muy lamentables y tenemos que 
modificarlo. 
 
PREGUNTA.- ¿No invitaron a su contraparte, a Carlos Navarrete?  
 
RESPUESTA.- El señor senador fue invitado y por eso envió en su 
representación a uno de los vicecoordinadores. 
 
PREGUNTA.- ¿Es una mala señal? ¿Cuestión partidista? 
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RESPUESTA.-  No. No creo. 
 
PREGUNTA.- (Inaudible). 
 
RESPUESTA.- Yo no recibí  ninguna llamada. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué significado le representa la presencia de Marcelo 
Ebrard? 
 
RESPUESTA.-  Es una buena señal, creo que es parte de los 
temas que tenemos que (inaudible). 
 
PREGUNTA.- La convocatoria de Calderón, diez puntos que 
implican reformas, también constitucionales, que tendrá que ver 
la Cámara de Diputados. 
 
RESPUESTA.-  Por supuesto. Creo que las propuestas del señor 
Presidente son propuestas que hoy se hacen necesarias, que el 
ciudadano en la calle las está requiriendo, las está pidiendo y 
hoy que las toma en sus manos el Presidente, las propone y, 
además, anuncia que enviará las iniciativas de ley, esto es de 
una gran esperanza para el porvenir del país y seguramente 
estaremos trabajando fuerte. 
 
Todas las corrientes políticas representadas en la Cámara de 
Diputados traen la conciencia de que tenemos que hacer lo 
urgente y, además, lo necesario para que podamos avanzar en 
esto. 
 
El Presidente las propone y estaremos, el Poder Ejecutivo y el 
Poder Legislativo, trabajando juntos. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay condiciones, dada la nueva composición de la 
Cámara? 
 
RESPUESTA.-  Yo encuentro una gran responsabilidad de todos 
los grupos parlamentarios; se tiene gente con una gran 
responsabilidad y una gran madurez y estoy convencido de que 
vamos a sacar adelante las cosas. 
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PREGUNTA.- Algunos legisladores piensan que llegan tarde estas 
propuestas, esta convocatoria. 
 
RESPUESTA.-  Más vale que lleguen tarde a que no lleguen 
nunca. 
 
PREGUNTA.- ¿Los tiempos les pueden ganar?  
 
RESPUESTA.-  Es lo mismo, más vale que lleguen tarde a que 
nunca lleguen. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué es urgente, hoy, por hoy? 
 
RESPUESTA.-  Lo está presentando el Presidente, sus diez 
puntos, eso es lo que está presentando. 
 
PREGUNTA.- ¿Tiene esperanza de que salgan los diez puntos? 
 
RESPUESTA.-  Tenemos que trabajar. Primero que lleguen y 
estaremos trabajando todos. 
 
PREGUNTA.- Dicen que es muy tortuoso el camino democrático-
legislativo. 
 
RESPUESTA.-  Pero es lo más seguro, es lo que nos hemos dado 
los seres humanos, y la democracia tenemos que seguir 
construyéndola todos los días. 
 
PREGUNTA.-  ¿Su opinión sobre el mensaje del Presidente de la 
República? 
 
RESPUESTA.-  El mensaje que da el Presidente de la República 
es un mensaje muy lleno de realismo, señala con toda claridad 
la urgencia que hay de hacer estos cambios y creo que es una 
muestra de la preocupación que el Ejecutivo tiene por resolver 
los temas que hoy agobian al pueblo de México. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué va a hacer el Legislativo en torno a estos 
cambios; a costa de los costos políticos; qué va a hacer el 
Legislativo? 
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RESPUESTA.-  Creo que el día de ayer, con los posicionamientos 
de todos los partidos políticos, se dieron muestras de que hay 
preocupación en todas las corrientes, una coincidencia con lo 
que presenta hoy el Presidente en su mensaje y esto nos 
permitirá ponernos de acuerdo y encontrar, sobre la misma 
ruta, la guía por donde tenemos que salir adelante. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay  intención de hacerlo rápido? 
 
RESPUESTA.-  Yo encuentro que hay disposición de las bancadas 
de trabajar con ahínco, con entrega y con una mayor 
participación, y de acuerdo con la rapidez, llevan sus tiempos; 
tienen que hacerse las revisiones y esto tendrá que hacerse 
dentro de los propios procesos establecidos por la norma. 
 
PREGUNTA.- ¿Sobre la posibilidad de que el Informe vuelva a ser 
ante el Congreso de la Unión? 
 
RESPUESTA.- Es una discusión que ha venido dándose en los 
últimos días. Así como anteriormente se discutía que ya no se 
hiciera, que no fuera el Presidente, hoy vuelve a retomarse. 
 
Habrá que discutirse, es parte de lo que se tendrá que oxigenar, 
formar parte del debate y luego tomar las decisiones. 
 
PREGUNTA.- ¿El PAN no le cerraría la puerta a esta posibilidad? 
 
RESPUESTA.-  No. 
 
PREGUNTA.- ¿Hay condiciones, ahora que la correlación de fuerzas 
ha cambiado? 
 
RESPUESTA.-  Creo que lo importante es que las ideas fluyan, se 
oxigenen y formen parte del debate. 
 
Muchas gracias. 
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